

Orama, premier outil d'évaluation dédié à l'immobilier durable

Présentée lors du dernier Mardinnov, Orama s'adresse aux promoteurs immobiliers pour leur offrir une vision plus claire de leurs investissements en matière d'enjeux environnementaux et sociétaux. « Notre grille de lecture s'appuie sur l'analyse de plus de 100 critères issus à la fois de l'open data et des éléments constitutifs des permis de construire des immeubles. L'évaluation de chaque résidence permet de déterminer un score, le "Immobilier Score Impact", et de révéler les impacts positifs » explique la fondatrice Eve Xaé Blanchet. L'évaluation repose ainsi sur un algorithme basé sur des éléments à la fois économiques, environnementaux et sociétaux. Depuis sa création à Alixan en 2020, Orama Patrimoine a déjà évalué 200 programmes immobiliers en neuf, ancien ou ancien rénové. Eve Xaé Blanchet a été retenue parmi les programmes Parcours Entrepreneur de Ticket for Change et Les Ambitieuses Tech for Good de la Ruche au côté de 10 autres femmes entrepreneures.

www.orama-patrimoine.fr

